

常清滝



作木中学校通信 12月号

発行 令和7年12月5日

発行責任者 米丸康司

■1年生「せせらぎの里」訪問

11月7日(金)、1年生は作木老人福祉センター「せせらぎの里」を訪問し、箏の演奏を行いました。コロナ禍の影響もあり、数年ぶりのせせらぎの里での演奏でしたが、緊張しながらも「さくらさくら」と「花筏」の2曲を練習どおり演奏することができました。利用者の方も歌を口ずさみながら聴いてくださるなど、楽しんでいただけたように思います。



■地域参観日(校内駅伝大会 1年生「ふるさとさくぎ学習」についての発表会 など)

12月3日(水)は地域参観日でした。日々の授業に加え、1年生は「ふるさとさくぎ学習」のまとめや提案を地域の方に向けて発表したり、3,4校時には全校生徒による校内駅伝大会を開催しました。校内駅伝大会では、これまでの練習の成果を発揮し、各チーム本気で走る姿がとても素敵でした。また、チームの垣根を越えて、お互いの走りをたたえあう姿は本当に素晴らしいかったです。地域の方々や保育所の先生方、園児さんたちに応援していただき、生徒たちは達成感に満ち溢っていました。本当にありがとうございました。





■第2回 花植えボランティア

11月26日(水)に第2回花植えボランティアを実施しました。今回は、パンジー、ビオラ、アリッサム、キンギョソウの4種類の苗を合計120株植えました。生活保健委員会を中心にグループをまとめ、生徒の力で学校の環境をより良くするために協力してくれました。その後の水やりなどの管理も、委員会を中心に責任をもってやってくれていることに成長を感じ、大変うれしく思います。また、地域子ども応援隊の方々にもご参加いただき、地域とのつながりもより一層深めることができました。本当にありがとうございました。今後も、より花と笑顔のあふれる学校になるようみんなで協力していきましょう!



■避難訓練

11月21日(金)に火災を想定した総合訓練を実施しました。今年も三次消防署作木出張所の方に指導していただき、避難方法の確認や煙の中から脱出する訓練を行いました。火災が起きた際の煙の充満が、命の危険に大きくつながることを学びました。今回の学びを有事の際に生かせるよう、日頃から災害への意識や備えを怠らず、意識した行動をとっていきましょう。



■「協働組合サングリーン」からの寄附について

今年度、「サングリーン03クラブ」の取組をとおして、作木中学校への寄付金が「27,912円」集まりました。寄付をしてくださった皆様、本当にありがとうございました。部活動の備品等に有効に使わせていただきます。今後ともよろしくお願ひいたします。

12月～1月上旬の行事予定【12/8 現在】

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
12/8	月	明治安田生命サッカーボール寄贈式			12月29(月)～1月2日(金) 学校閉庁日
10	水	生徒会役員選挙 SC来校日(AM)	1/7	水	始業式 SC来校日(1日) 3年生実力テスト 1,2年生休み明けテスト
11	木	人権作文表彰式	8	木	生徒会委員会
18	木	生徒会委員会	13	火	三次市学力到達度検査(1日目)
19	金	SC来校日(1日)	14	水	三次市学力到達度検査(2日目) 3年生試験週間(～1/23) SC来校日(AM)
23	火	終業式 生徒下校 16:00			
25	木	期末懇談			

◆ 作木中学校 体罰・セクハラ
障害等を理由とする差別相談窓口 ◆
担当 米丸 康司 河内 哲志 松 勇太
山田 千尋
☎ 0824 (55) 2106 (作木中学校)

■ 作木中学校ホームページ ■
<http://www.school.miyoshi.hiroshima.jp/junior/sakugi-j/>
学校の様々な情報や学校生活の様子などを紹介しています。